

SANTÉ

Un guide utile pour aborder la maladie d'Alzheimer

La maladie d'Alzheimer gagne du terrain. Vivre aux côtés d'une personne malade est toujours une épreuve et pose des interrogations, voilà pourquoi Retraite Plus publie un guide complet "Vivre avec la maladie d'Alzheimer". Il renferme des conseils utiles permettant de mieux gérer le quotidien et d'aborder la situation de manière plus confiante et avec davantage d'indulgence.

Chaque année, 225 000 nouveaux cas sont diagnostiqués en France ce qui bouleverse et anéantit la vie familiale. Rappelons que la maladie d'Alzheimer est une affection neurodégénérative se caractérisant par des pertes de mémoires puis elle entraîne des troubles du raisonnement, du langage, du comportement et de l'orientation. Cette maladie se diagnostique dès les premiers troubles s'y apparentant. Un diagnostic doit être établi par le neurologue, le gériatre ou le psychiatre en binôme avec le médecin traitant. La maladie d'Alzheimer est évolutive, il convient donc d'apporter



Retraite Plus publie un guide complet "Vivre avec la maladie d'Alzheimer"

une prise en charge spécifique et adaptée. Il existe des structures adaptées pour ces malades ainsi que des groupes de parole et de soutien psychologique.

Plusieurs aides sociales,

fiscales et juridiques à destination des malades d'Alzheimer sont référencées dans cet ouvrage : Allocation personnalisée d'autonomie, carte d'invalidité, aides ménagères ou encore livraisons

de repas. Quelques raisons de plus de faire confiance à ce guide édité par Retraite Plus.

M. B.

Rens. www.retraiteplus.fr